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回 覧

○「産廃問題」について

上記（八名）区長会においては，市環境部へ経過・状況報告の会の開催依頼，市議

会厚生文教委員会へ情報共有と意見交換の会の開催依頼，県事務所環境保全課に

は操業・施設改修状況の説明の会の開催依頼について協議し，先方と日程調整を進

めることとした。

現在，厚生文教委員長から，「状況を把握した上で（環境部のレクの後），どのような

形で会を持つか検討したい。」と回答がきています。

市議会委員会の引き継ぎや環境部レクが遅れている模様です。
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